

Vos questions / nos réponses

visite medicale test urinaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/04/2012 21:34

bonjour je dois passer un test urinaire pour rentrer dans une entreprise je consomme de 2 a 3 joint par jour et ca fais bientot 3 semaine ke jai areter et je doit la passer la semaine prochaine est que je risque detre positif ???

Mise en ligne le 16/04/2012

Bonjour,

Le cannabis reste décelable entre un mois et deux mois et demi maximum dans les urines dans le cadre d'une consommation régulière, comme cela était le cas pour vous. Etant donné que vous aurez arrêté depuis un mois lorsque vous ferez ce test, il se pourrait qu'il soit négatif, sans que cela soit certain.

Cordialement.
